
 質問者

北口　寛人
(自由民主党）

 質問者

 質問者

入江　次郎
（日本共産党）

 質問者

中島　かおり
（無所属）

 質問者

３　兵庫の発展に資する投資の評価基準について

質問項目

[発言方式：分割]
１　ポストコロナに向けた中小企業経営支援について
（１）過剰債務問題に対する再生支援について
（２）事業承継支援策の強化・充実について

[発言方式：一括]
１　芦屋健康福祉事務所の体制検討について
２　住民に寄り添う警察を目指して
３　県が実施する説明会等での託児・一時保育の実施について
４　定例会における議案について
５　県立病院と県下自治体運営病院との連携のあり方について

藤田　孝夫
（自由民主党） 

[発言方式：分割]
１　県民ボトムアップ型県政について
（１）ワーケーション知事室の有効性について
（２）ＤＸ化の推進について

２　観光の新たな戦略と地域づくりについて
（１）ユニバーサルツーリズムについて
（２）ＤＣ、大阪・関西万博を見据えた観光戦略について
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質問項目

質問項目

質問項目

[発言方式：一括]
１　スポーツ行政を所管する部局の移管について
２　ひょうごビジョン2050の実施体制について
３　県立明石公園におけるパークマネジメントについて
（１）公募による事業者選定について
（２）樹木伐採を含めた自然保護の観点について
（３）スポーツ競技場の整備計画について
４　兵庫県と明石市の当面の協議事項について

質問項目

[発言方式：一括]
１　県政改革方針について
２　PCR検査拡充と地域医療構想について
３　高齢者の補聴器購入補助制度について
４　製鉄記念広畑病院の後医療について
５　中小事業者支援について
６　学生支援について
７　気候危機対策について

２　里親等委託率の向上に向けた取組の強化について
３　県職員へのカスタマーハラスメント対策について

４　県立・私立一体となった兵庫の高等学校教育について
５　県民総参加の全国豊かな海づくり大会とそのレガシーについて

岸口　みのる
（維新の会） 


